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POUVEZ-VOUS VOUS PRÉSENTER EN QUELQUES MOTS ? 
DE QUEL COMITÉ/CLUB FAITES VOUS PARTIE ?
Je m’appelle Myriam Pelfort, je suis licenciée dans le Comité du Tarn (81)
depuis une vingtaine d’années. 

QUAND, COMMENT ET POURQUOI ÊTES-VOUS DEVENUE BÉNÉVOLE ? 
Après mon divorce en 1999 et un arrêt de quelques années du sport, j’ai
décidé de reprendre le au Basket Club Roquecourbe. Club de village qui
repartait de la base, et ou un Président Mr Sire Patrick donnait l’envie de
l’aider dans cette démarche. Il était aussi au Comité du Tarn, c’est lui qui
m’a mis le pied à l’étrier pour le Comité. D’abord cooptée, puis j’ai
postulé sur le mandat suivant, et j’y suis toujours. Je suis devenue
bénévole car j’adore ce que je fais. 

QUELLES SONT VOS ACTIVITÉS EN TANT QUE B ÉNÉVOLE AU SEIN DE
VOTRE OU VOS STRUCTURES ? 
Au niveau du Comité, j’ai été présidente de la commission mini basket
pendant quelques années, puis aujourd’hui je suis sur la formation du
joueur, Vice-présidente et sur la ligue de détection de U13F, je suis aussi
chef de délégation sur quasiment toutes les sélections depuis aussi des
années mais c’est un réel plaisir d’accompagner les jeunes et d’être là
pour les rassurer et les conseiller. Étant au Comité cela me permet de
participer aux actions de la ligue aussi. Au niveau du Club j’ai pu passer
mes diplômes d’entraineur, d’arbitre. 



ÊTRE BÉNÉVOLE, QUE CELA SIGNIFIE POUR VOUS ? ET QU’EST QUE CELA
VOUS APPORTE PERSONNELLEMENT ? 
Être bénévole pour moi, c’est donner de son temps pour le sport que l’on
aime, partager avec les jeunes et les moins jeunes de bons moments de joie,
de peine, perdre, gagner, s’entrainer, mais aussi des moments de
convivialité autour d’une table, lors des week-ends basket. Moi
personnellement cela m’a sauvé de la dépression après mon divorce, sans le
basket je n’aurai pas été si forte dans les mauvais moments de ma vie. À
chaque fois je me suis battue pour revenir plus forte après chaque épreuve,
encore aujourd’hui.

UNE QUALITÉ ET UN DÉFAUT QUI VOUS CARACTÉRISENT ? 
Qualité : généreuse, humaine. Défaut : mon mauvais caractère, je ne me
laisse pas marcher sur les pieds, je suis têtue, quand c’est non c’est non. 

UNE ANECDOTE B ASKET À NOUS RACONTER ?
Quand j’étais arbitre région, un jour me voilà partie à Colomiers arbitrer des
U20 et quand je suis rentrée dans le gymnase un jeune du club Paul de
Colomiers a traversé le terrain en criant Mimi et ses coéquipiers lui dire tu es
malade. Et là il leur a répondu vous ne pouvez pas comprendre, pour lui
j’étais la maman des sélections des souvenirs qui remontés. De vous l’écrire
me fait monter les larmes aux yeux c’est aussi pour cela que je suis bénévole
pour vivre des moments comme celui-là. Des belles pages de vie j’en ai
plein. 



UN MESSAGE À FAIRE PASSER… 
Toutes les structures ont besoin de bénévoles, sans eux elles ne
pourraient pas fonctionner, alors il ne faut pas hésiter à devenir
bénévole. 
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